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4日，工信部正式向中国移动、中国联通和中国电信发放4G牌照。这意
味着，我国 4G手机网络生活正式开启。那么，洛阳何时能覆盖 4G网络？其
网速有多快？资费到底贵不贵？记者昨日进行了采访。

核心提示

遗失声明
中铁十五局集团物资有限

公司，以下 12 枚印章遗失：中
铁十五局集团物资有限公司职
工持股会（钢印）、中铁十五局
集团有限公司物资工程有限公
司公章、合同专用章、中铁十五
局集团有限公司阿海水电站项
目经理部中心实验室公章、中
铁第十五工程局物资经销储运
公司办公室公章、财务专用章、
运务专用章、中铁第十五工程
局物资总公司物资供应站（2）
公章、财务专用章、业务专用
章、中铁第十五工程局物资燃
料化工经销公司公章、中铁第
十五局物资总公司油库业务专
用章、声明作废。

通 知
张银翔、张瑾：

根据中国工商银行相关

规定，中国工商银行股份有

限公司洛阳分行已解除与你

们的劳动合同，现通知你们

自本通知见报之日起 30 日

内到原单位领取解除劳动合

同通知书。

中国工商银行股份有限

公司洛阳分行

这几天，沐浴在冬日暖阳中，洛城暖意融融。
明天将迎来“大雪”节气，一般到了这个时段，天气更冷，降雪

的可能性更大，但我市还没有一点下雪的迹象。
“虽然11月10日前后，我市南部一些山区出现降雪和雾凇景

象，但这属于局地现象，不具有代表意义。”气象专家说，洛阳初雪的
时间并不固定，根据多年的气象资料记录，多在11月中下旬来临。

今年的初雪为何姗姗来迟？气象专家解释，降雪需要冷空气、
水汽等多方面条件配合才能实现。今年入冬以来，虽然有冷空气
频繁影响我市，但都不强，且空气中缺少水汽，因此很难形成降
雪。而从目前的天气形势分析来看，短期内出现降雪的可能性仍
然不大。

据市气象台预报，今天全区晴天间多云，西北风转西南风3级
左右，气温0℃到16℃；明天晴天间多云，气温2℃到16℃。

本报记者 戈晓芳 通讯员 姬鸿丽

明日“大雪”无雪
依旧暖意融融

近日，洛宁县文明办组织各级文明单位的志愿者 50 余
名，开展以“关爱自然，保护母亲河”为主题的宣传活动，发放
印有洛宁自然风景、珍稀动植物的宣传挂历、彩页，倡导“爱
卫、护绿、环保”，共同建设和谐美好家园。 李峰 摄

本报讯 昨日从龙门石窟景区获悉，因提升改造，自本月10日
起，该景区原售票处和停车场将暂停使用。

改造期间，该景区售票处、停车场将移至东北服务区，地址在龙
门北桥以东、龙顾路以南。咨询电话65980972。（姜春晖 张亢亢）

10日起，龙门石窟景区
售票处、停车场东移

本报讯（记者 张锐鑫 通讯员 高冰南）昨日从市招办获悉，
我省成人高招录取工作启动，未被录取的上线考生可于12月14
日至15日填报征集志愿。

市招办相关负责人介绍，今年参加我省成招录取的学校共有
204所，招生计划为173135人，其中专升本70133人、高起本5277
人、专科97725人。

今年我省成招录取分报考志愿和征集志愿两批录取。12月4
日至6日，招生院校根据专业生源情况制订专业计划调整方案，经
省招办审核后作为录取投档、审批依据。7日开始报考志愿投档，
9日本批录取结束。14日至15日，省招办将公布未完成招生计划
的院校和专业情况，凡未被录取的上线考生均可登录河南省招生
办公室网站（www.heao.gov.cn）填报征集志愿。

我省成人高招录取工作启动

未被录取的上线考生
14日15日可填报征集志愿

昨日是国际志愿者日。当天，西工区教体局组织中小学开展
志愿服务活动。图为小学生在清洁公益展板。 刘冰 裴胜利 摄

市文明办市创建办协办

无论酷暑、严寒，他总“扎”在工地一线；在平凡
的岗位上，他苦心钻研，保障水务集团电气设备正常
运行，为城市正常供水“保驾护航”。他，就是洛阳北
控水务集团泓源公司机电队队长潘海洲。

足球运动员成功“转型”
近日，在瀍东污水处理厂，潘海洲正专注地调试设

备。他的手上下翻飞，在五颜六色的电线中快速穿梭。
1986年4月，潘海洲从青海省体工大队调入原

洛阳市自来水公司涧东水厂电工班。
从足球运动员到电工，由于专业跨度大，他认真

学习。复杂的设备图纸，他画了一遍又一遍；厚厚的
专业书，他抄了一本又一本……渐渐地，设备构造、
安装步骤、调试方法在他的脑海里清晰起来。很快，
他完成了从足球运动员到电工的成功“转型”。

之后，作为技术骨干，他先后参加了李楼水源、
张庄泵房改造、五里堡泵房改造、下池水源改造等的
电气改造工程，在一次次繁重的任务中，他迅速成长
为施工指挥人员。

1996 年，关林水厂建设工程排上日程，面对从
未遇到的先进进口电气设备安装及大量外文充斥
的说明书，潘海洲没有退却，他翻阅大量资料，并结
合经验，抱着英文字典“啃”单词，把艰涩难懂的外
文一一翻译成中文，圆满完成了工作任务。

后来，他又承接了吉利水厂、西郊加压站、高新
区加压站等大型工程供电任务，同样以短时间、高效

率、工程质量100%的成绩为公司交上了满意答卷。

忠孝难两全的供水卫士
寒来暑往，冬去春来，48岁的潘海洲毫不懈怠，

一直把工作当成自己生命中最重要的东西。
2006年，瀍东污水处理厂开建。就在工程建设

当中，他的母亲病危。可他没有吱声，独自扛起了生
活和工作的双重重担，白天在工地，忙到晚上才去照
顾母亲。

几个月下来，工程保质保量完成了，母亲却去世
了。每当回忆起这段往事，这个身高1.85米的大男

人总是红了眼圈。就是这么一个坚强的男人，面对
至亲病重到去世，也始终坚守在工作岗位，未曾有一
点失误。

每天与电打交道，工作的危险性可想而知，一旦
操作不当，轻则受伤，重则危及生命。一些设备在运
行中如果发生故障，他就必须及时赶到现场，检查原
因、迅速解决。虽然工作量依然繁重，可凡是潘海洲
经手的工程从未出现失误。公司里，人人都说“潘海
洲干的工程免检”。他用实力证明了自己，用过硬的
技术保证了供水的正常。

常年艰苦繁忙的工作让他患上了胃病，在工地
最寒冷的几个月里，大伙经常看见他用热水瓶暖着
胃部坚持工作。有人问他：“你这么拼命，到底图个
啥？”不善言辞的他总是憨厚地笑笑：“要对得起自己
的工作，要凭良心做事。”

多年来，潘海洲先后获得公司十佳员工、首席员
工，洛阳市公共事业局先进个人，洛阳市优秀党员，
住建部劳动模范等荣誉。

本报记者 王晓丹 通讯员 崔建宇 陈搏 文/图

潘海洲：为城市供水“保驾护航”

昨日，西工区人民法院受理了两起小额诉讼案件，
仅两个小时就全部结案。小额诉讼具有案件简单、标
的额（双方争议的金额）小、程序简化、“一审终审”等
特点。截至11月27日，今年我市16个基层人民法院
共受理小额诉讼案件573件，结案552件，结案率为
96%；其中判决69件，调解撤诉483件，没有申请再
审的案件。

程序简化，小额诉讼“一审终审”
开庭时间 35 分钟，15 分钟原告和被告领到生

效判决书——昨日，西工区人民法院一审终审判决
一起机动车交通事故责任纠纷案件。今年 7 月，原
告张女士驾驶汽车与驾驶摩托车的被告发生了一
起交通事故，后经交警部门认定，双方承担事故的
同等责任。虽然财产损失赔付金额较小，但在保险
公司的赔偿环节上双方出现异议。最终，张女士将
被告和其所投保的保险公司一同起诉到法院。由
于事实简单并且争议不大，50 分钟后，双方先后拿
到了终审判决书。

“本来就是一个简单的案件，当然希望早点判
决，小额诉讼感觉挺快的。”张女士说。

市中级人民法院副院长倪西良介绍，我市的民
事案件约占全部诉讼案件的70%至80%，其中90%
的民事案件在基层法院进行一审。与普通诉讼程序
不同，小额诉讼的最大特点是一审即为终审。也就
是说，适用小额诉讼程序的民事案件法院一审作出
裁判后，该裁判即为终审判决。

“一审终审”并非意味着当事人没有“话语权”，
根据规定，当事人如果不服可以申请再审。然而今
年以来，我市16个基层人民法院共受理小额诉讼案
件573件，结案552件，没有申请再审的案件。

标的额万元以下适用小额诉讼
那么，哪些类型的案件适用于小额诉讼呢？
市中级人民法院民一庭庭长孙世良说，具体

到河南省，小额诉讼的标的额在 1 万元以下。比如
拖欠工资、劳务费、通信费用、物业费用或者交通
事故赔偿等，由于案情比较简单且争议不大，因此
都可以划归这类案件。不过，像离婚案件、继承案
件之类案情较为复杂，则需要通过正常诉讼程序
来加以查清，不适用小额诉讼。

在时间上，小额诉讼也有很大优势。这类案件

一般审理在1个小时之内，1个月内审结，绝大多数
案件都做到了一次开庭、当庭宣判。

今后将建立小额诉讼绿色通道
倪西良说，目前小额诉讼的推行尚处在摸索

期，今后我市法院系统会进一步加强对小额诉讼工
作的调研，及时总结审判工作经验；尽快出台小额
诉讼审判工作的指导意见，增强该制度的可操作
性；建立小额诉讼绿色通道，实现案件的快立、快
审，提高案件的审查效率；基层法院逐步设立专门
的审判庭或小额诉讼裁判机构，由专门人员负责审
理小额诉讼案件。

“同时，还要加强对当事人的权利救济。”倪西良
说，权利救济主要有三方面的规划：建立异议申请制
度，当事人对适用小额诉讼程序有异议的，可在法庭
辩论终结前提出，人民法院应当进行审查；充分保障
当事人的申诉权利，当事人对已经发生法律效力的
小额诉讼判决、裁定、调解书认为有错误的，可以按
照审判监督程序的有关规定申请再审；强化对小额
诉讼案件的审判监督。

本报记者 李岚 特约记者 石笑飞 通讯员 赵越

基层人民法院受理的573件案件无一申请再审

小额诉讼：简便快捷“一审终审”

工信部4日正式向国内三大电信运营商发放4G牌照

网络，何时进入洛阳百姓家

昨日，记者走访了我市三大电信运营商。中国联
通洛阳分公司与中国电信洛阳分公司的工作人员表
示，他们已从网上了解到三大运营商获得4G牌照的消
息，但暂未接到省公司关于建设4G网络的通知。

中国移动洛阳分公司网络部经理张新鹏说，早
在今年年初，他们就已提前开始在我市筹建 4G 网

络。截至目前，已在全市建设了 1652 个 4G 网络基
站，共计投入资金5亿多元，网络已覆盖洛阳市区的
主城区与各县（市）的主城区。明年，他们还将投资
6亿元，在全市新建1800个4G网络基站，一方面实
现市区与各县（市）主城区 4G 网络的深度覆盖，另
一方面实现乡镇和农村热点区域的4G网络覆盖。

移动4G网已覆盖市区及各县（市）的主城区11111111111111111111111111111111

不到1分钟下载一部高清电影22222222222222222222222222222222
4G是第四代移动通信技术的简称。4G网络与

2G、3G网络相比，具有高速率、低延时、持续在线的
特性，可以进行高清视频播放、实时在线游戏、高清视
频监控、即摄即传、视频通话、高清电视播放等。

4G网络可实现每秒50兆位至100兆位的高速
数据传输，为3G网速的10多倍。而且，使用时的用
户延时小于0.05秒，大约是3G的1/4。即便在每小

时数百公里的高速行驶状态下，4G仍然能顺畅地提
供服务。4G网络还可向下兼容技术，即在没有4G网
络的地方，手机等移动终端还可使用3G或2G网络。

昨日，记者在中国移动洛阳分公司感受了4G与
3G的差别：工作人员使用可支持4G网络的手机，先
连接上了3G网络，下载一部2GB的高清电影，用了10
几分钟才下载完；用4G网络，不到1分钟就下载完了。

“近期我们正在对已建成的4G网络基站点进行
网络优化，预计本月底前将正式放号。”中国移动洛阳
分公司综合部相关人员说，目前在市内的星级酒店、
大型百货卖场、市政府周边区域以及移动的各大营业
厅，均可以提前体验4G网络。

那么，如何才能尝鲜4G网络呢？
张新鹏说，如果你想体验4G网络可以有两种方

式：一是改用支持 4G 网络的手机，并更换 4G 的
USIM卡，更换USIM卡时，不需更换手机号码，也不
需重新办理入网手续；二是购买一个MiFi（便携式宽

带无线装置）设备，通过该设备将4G的USIM卡的网
络信号转化为WiFi（一种可以将个人电脑、手持设备
等终端以无线方式互相连接的技术）网络来使用，这
种方式不需要更换手机。

目前，苹果、三星、索尼、中兴、酷派、HTC、华
为、天语、海信等手机厂商都开发出了支持 4G 网
的手机，其中不少售价都在 3000 元至 5000 元。不
过随着 4G 网络的发展，4G 手机的价格将会逐渐走
低，例如，移动明年就将推出售价在千元左右的 4G
手机。

4G网络预计本月底前放号33333333333333333333333333333333 4G 网络的高速传输，其实是以高流量为前
提。那么，4G时代来临之后，消费者的使用资费
是否也随流量的上升而上涨呢？

对此，中国移动洛阳分公司的工作人员说，
虽然 4G 网络建设成本巨大，但资费应该是不会
涨的。而且目前，4G 网络在全球都采用套餐的
方式计费。4G 网络正式放号后，该公司也将为
客户提供全国范围内结构统一的 4G 套餐方案，
由上网流量、语音通话、数据业务三部分组成，
每部分均有多个方案可供选择，客户可根据需要
自由组合。 本报记者 戈晓芳

网络流量资费或将下降44444444444444444444444444444444

潘海洲正在调试设备

（新华社发）


